



定時制通信 No.2

香川県定時制通信制課程総合体育大会

今年も6月10日から放課後の約40分間、「香川県定時制通信制課程総合体育大会」に向けて、練習に取り組みました。20日には、壮行会が行われ、各種目代表選手が大会への決意表明をしました。初めて出場する選手には、高橋校長より、定時制オリジナルのユニフォームが贈呈されました。



校長先生の激励



ユニフォーム贈呈



代表選手の決意表明

6月23日(日)「香川県定時制通信制課程総合体育大会」が行われ、本校からは陸上競技・卓球競技・バドミントン競技の3種目に出場しました。約2週間の練習の成果を十分に発揮し、それぞれの会場で白熱した試合が繰り広げられました。その結果、陸上競技で3年男子生徒が男子円盤投・砲丸投で優勝し、香川県代表として8月の全国大会に出場することになりました。全国大会での活躍を期待しています！

各会場での選手の活躍の様子



今年度の夏休みは7/22～8/31までです。(全校登校日は8/26)

猛暑が予想されますが、それぞれが目標を持って40日余りの夏休みを充実させてください！

夏休み明けに、元気なみんなに会えることを楽しみにしています。